

**LEADERSHIP DAN KEBERLANJUTAN USAHA PROGRAM  
PENGEMBANGAN BUDIDAYA TERNAK KAMBING/DOMBA  
DI KABUPATEN SOLOK SELATAN**

**SKRIPSI**



**Pembimbing I: Prof. Dr. Ir. Asdi Agustar MSc**

**Pembimbing II: Ir. Amna Suresti MSi**

**FAKULTAS PETERNAKAN  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG, 2018**

***LEADERSHIP* DAN *KEBERLANJUTAN USAHA PROGRAM*  
*PENGEMBANGAN BUDIDAYA TERNAK KAMBING/DOMBA*  
*DI KABUPATEN SOLOK SELATAN***

**SKRIPSI**



*Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Peternakan*

**FAKULTAS PETERNAKAN  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG, 2018**

**LEADERSHIP DAN KEBERLANJUTAN USAHA PROGRAM  
PENGEMBANGAN BUDIDAYA TERNAK KAMBING/ DOMBA DI  
KABUPATEN SOLOK SELATAN**

**Juniarsih**, dibawah bimbingan

Prof. Dr. Ir. Asdi Agustar M. Sc dan Ir. Amna Suresti M. Si  
Bagian Pembangunan dan Bisnis Peternakan Fakultas Peternakan  
Universitas Andalas Padang, 2018

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mengetahui kondisi kepemimpinan kelompok dan (2) mengetahui keberlanjutan usaha Kelompok penerima program pengembangan budidaya ternak kambing/domba di Kabupaten Solok Selatan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode survey. Data yang digunakan adalah data primer yang didapatkan dari hasil wawancara serta hasil FGD, dan data sekunder diperoleh dari instansi dan dinas serta literatur yang relevan dengan penelitian ini. Berdasarkan hasil penelitian, sesuai dengan tujuan penelitian dapat disimpulkan bahwa: Proses Tepilihnya ketua penerima program Bantuan Pengembangan Budidaya Ternak Kambing/Domba di Kabupaten Solok Selatan sudah sesuai dengan peraturan menteri Pertanian (2016). Selanjutnya kualitas Kepemimpinan dua Kelompok (Kelompok Anggrek Desa dan Kelompok Wanita Tani Barokah) termasuk dalam kategori Sangat Baik. Sedangkan satu kelompok (Tunas Harapan 1) termasuk dalam kategori baik. Bila dilihat dari gaya kepemimpinan maka dua kelompok (Kelompok Anggrek Desa dan Kelompok Wanita Tani Barokah) dapat dikategorikan memiliki gaya kepemimpinan Demokratik. Sedangkan Kelompok Tunas Harapan 1 termasuk dalam kategori Gaya Kepemimpinan Otokratik. Dilihat dari Keberlanjutan Usaha kelompok penerima Program Bantuan Pengembangan Budidaya Ternak Kambing/Domba di Kabupaten Solok Selatan bervariasi. Keberlanjutan usaha Kelompok Anggrek termasuk dalam kategori Sangat Baik, kelompok Wanita Tani Barokah termasuk dalam kategori Baik, dan Kelompok Tunas Harapan 1 dapat termasuk dalam kategori Kurang Baik.

**Kata kunci** : *Leadership*, Kelompok, Keberlanjutan.